



Profesional de Diarioaustral recibe Premio BancoEstado a la Calidad Periodística

A NIVEL NACIONAL. En la XII edición del concurso participaron 437 trabajos.

La periodista del Diario Austral región de Los Ríos, María Alejandra Pino, será distinguida con el Premio BancoEstado a la Calidad Periodística, certamen creado en 2008 y que busca promover la inclusión financiera y favorecer el desarrollo de las actividades económicas, fomentando y estimulando el constante mejoramiento de la información.

La profesional obtuvo el primer lugar en la categoría "Regiones", con el trabajo "¿Cuál será el control del gasto y en qué se usarán fondos del Royalty?".

En su XII edición, participaron un total de 94 periodistas a nivel nacional y se presentaron 437 trabajos, 55 más que en 2024. Éstos fueron evaluados por un jurado conformado por Daniel Hojman, presidente de BancoEstado; Elena Serrano, consejera de BancoEstado; y por representantes de la Embaja-



GANÓ EN CATEGORÍA "REGIONES".

da de Estados Unidos en Chile, Asociación de Bancos, Banc Central, Asociación Interamericana de Periodistas de Economía y Finanzas, Colegio de Periodistas de Chile, y por los ganadores de la XI edición.

Los primeros lugares de la categoría "Regiones" y "Región Metropolitana" ganan un viaje de carácter profesional a Estados Unidos, cuya agenda será determinada por BancoEstado en conjunto con la Embajada de Estados Unidos en Chile. **cs**